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活動記録：2024年6月のまとめ

事務局

例会日：毎週月曜　12:30～13:30
例会場：リーガロイヤルホテル広島
広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL : 082-221-4894
FAX : 082-221-4870
E-mail：hcrc@godorc.gr.jp
URL： https://hcrc.gr.jp/

広島中央
ロータリークラブ

場所 

MAZDA Zoom-Zoom スタジアム 広島

本日のプログラム

夜間例会及び野球観戦例会

Mits’Yoga　倶楽部
代表　石井 充子 様（広島廿日市RC所属）

担当委員会 

親睦

ゲスト

李　逍宇さん（米山奨学生）

2024/6/6 第2020回例会

皆さんこんばんは。天候に恵まれ絶好の野球観戦日和と
なりました。本日の野球観戦家族例会に、会員、ご家族合わ
せて59名の方々にご参加頂きましたこと、また、こちらのパー
ティーフロアを準備していただきました、橋本会員、戸田会
員、馬野会員がおられる株式会社ニットー様に厚く御礼を申
し上げます。

そして、本日の家族例会が今年度最後の家族例会となり
ます。昨年7月の納涼家族例会、12月のクリスマス家族例
会、そして本日の野球観戦家族例会とこれまで３度の家族
例会を開催していただきました。大坂理事、そして上田親睦
委員長をはじめとする親睦委員会の皆様のご尽力に心より
御礼を申し上げます。プレーボールも近づいてまいりました。
カープの勝利と、皆様が楽しい時間を過ごされますことを祈
念して会長時間とさせて頂きます。

会長時間 

親睦の一環であると思います。そういった親睦を通じて、会
員同士の気心を分かち合い、友情を培うことで、奉仕活動、
クラブ活性化への原動力にすることが効果的親睦活動であ
ると考えます。先週の木曜日には、野球観戦家族例会に59
名の会員、ご家族に参加頂き、カープの勝利を一緒に分か
ち合いました。また、今月１日には、毎年恒例の東南、城南、中
央の3クラブ親睦ゴルフ大会が開催されました。余談です
が、我々中央が昨年に続きクラブ対抗戦で優勝を果たすこと
ができました。そして2週間後には最終夜間例会が予定され
ております。その際には、今年度を振り返りながら、皆様と楽
しい親睦の時間を過ごしたいと思っております。

皆さんこんにちは。今週も例会への出席ご苦労様です。ま
ず初めに広島陵北ロータリークラブの村竹正樹様、ようこそ
広島中央ロータリークラブの例会にお越しくださいました。ご
ゆっくり例会をお楽しみください。そして皆様にお詫びをさせ
て頂きます。本日予定しておりました、広島ドラゴンフライズの
朝山正悟様の卓話が変更になりました。これは、ご承知のと
おり、ドラゴンフライズが今シーズン優勝を果たし、アジアNo. 
1クラブを決める大会「バスケットボールチャンピオンズリーグ
アジア」に出場することとなり、日程が合わなくなったためであ
ります。多くの会員の皆様も朝山選手の卓話を楽しみにされ
ていたと思います。大変残念ではありますが、朝山様には次
年度の例会でお越しいただけるよう、プログラム委員会と調
整したいと考えておりますので、ご理解の程お願い申し上げ
ます。急なプログラム変更ということで、本日は長場幹事によ
ります。米山奨学会についての卓話を行なって頂くこととなり
ました。長場幹事、どうぞよろしくお願い致します。

さて、6月に入り今年度も残すところ１か月を切りました。６月
のロータリー特別月間テーマは「親睦月間」となっておりま
す。1921年スコットランドで開催された年次大会で、ポールハ
リスは「ロータリーの原動力は親睦です」と述べています。
ロータリーにおける親睦は例会時に食事を取りながら、自分
の職業について話をしたり、相談、助言を求めたり、各委員
会での取り組みを相談したり、世間の情勢や出来事につい
て懇談することなどが本来の親睦とされており、また、同好会
活動や家族会、気の合う会員が集まって会食することなども

場所 

リーガロイヤルホテル広島

プログラム 

会員卓話「米山学友会」

卓話者

国際ロータリー第2710地区　
米山記念奨学会委員会　委員　長場  誠 会員

担当委員会

プログラム

会長時間 

2024/6/10 第2021回例会

連続100％出席の会員

6月誕生日の会員

祝事等

・会員誕生日（３名）赤羽　西井　下原
・配偶者誕生日（５名）
　大坂　杉本　長場　砂田　山本
・連続出席表彰（６名）
　古澤　吉川修　城本　澁谷　城川　小林
・結婚記念日（５名）
　光村　土肥　西井　小佐古　土谷

卓話内容は
ホームページに
掲載しております

第2021回例会　会員卓話「米山学友会」



親睦の一環であると思います。そういった親睦を通じて、会
員同士の気心を分かち合い、友情を培うことで、奉仕活動、
クラブ活性化への原動力にすることが効果的親睦活動であ
ると考えます。先週の木曜日には、野球観戦家族例会に59
名の会員、ご家族に参加頂き、カープの勝利を一緒に分か
ち合いました。また、今月１日には、毎年恒例の東南、城南、中
央の3クラブ親睦ゴルフ大会が開催されました。余談です
が、我々中央が昨年に続きクラブ対抗戦で優勝を果たすこと
ができました。そして2週間後には最終夜間例会が予定され
ております。その際には、今年度を振り返りながら、皆様と楽
しい親睦の時間を過ごしたいと思っております。

皆さんこんにちは。今週も例会への出席ご苦労様です。ま
ず初めに広島陵北ロータリークラブの村竹正樹様、ようこそ
広島中央ロータリークラブの例会にお越しくださいました。ご
ゆっくり例会をお楽しみください。そして皆様にお詫びをさせ
て頂きます。本日予定しておりました、広島ドラゴンフライズの
朝山正悟様の卓話が変更になりました。これは、ご承知のと
おり、ドラゴンフライズが今シーズン優勝を果たし、アジアNo. 
1クラブを決める大会「バスケットボールチャンピオンズリーグ
アジア」に出場することとなり、日程が合わなくなったためであ
ります。多くの会員の皆様も朝山選手の卓話を楽しみにされ
ていたと思います。大変残念ではありますが、朝山様には次
年度の例会でお越しいただけるよう、プログラム委員会と調
整したいと考えておりますので、ご理解の程お願い申し上げ
ます。急なプログラム変更ということで、本日は長場幹事によ
ります。米山奨学会についての卓話を行なって頂くこととなり
ました。長場幹事、どうぞよろしくお願い致します。

さて、6月に入り今年度も残すところ１か月を切りました。６月
のロータリー特別月間テーマは「親睦月間」となっておりま
す。1921年スコットランドで開催された年次大会で、ポールハ
リスは「ロータリーの原動力は親睦です」と述べています。
ロータリーにおける親睦は例会時に食事を取りながら、自分
の職業について話をしたり、相談、助言を求めたり、各委員
会での取り組みを相談したり、世間の情勢や出来事につい
て懇談することなどが本来の親睦とされており、また、同好会
活動や家族会、気の合う会員が集まって会食することなども

場所 

リーガロイヤルホテル広島

プログラム 

会員卓話「米山学友会」

卓話者

国際ロータリー第2710地区　
米山記念奨学会委員会　委員　長場  誠 会員

担当委員会

プログラム

会長時間 

2024/6/10 第2021回例会

連続100％出席の会員

6月誕生日の会員

祝事等

・会員誕生日（３名）赤羽　西井　下原
・配偶者誕生日（５名）
　大坂　杉本　長場　砂田　山本
・連続出席表彰（６名）
　古澤　吉川修　城本　澁谷　城川　小林
・結婚記念日（５名）
　光村　土肥　西井　小佐古　土谷

卓話内容は
ホームページに
掲載しております

第2021回例会　会員卓話「米山学友会」



その名誉を私にいただけたことに、会員の皆様に心より御礼
を申し上げます。いよいよ、次週が今年度最後の例会となり
ます。最終夜間例会で皆様とロータリーを楽しみたいと思っ
ております。

皆さんこんにちは。今週も例会への出席ご苦労様です。
連日30度を超える暑い日が続いております。体調にはくれぐ
れもお気をつけ頂きお過ごしください。本日は今年度理事役
員、委員長の皆様の退任挨拶となっております。私の退任挨
拶は次週の最終夜間例会で述べさせて頂きたいと思いま
す。
さて、2023-24年度は、「今こそロータリーを楽しもう」との
私の会長方針の下に各委員会で事業計画を実施して頂き
ました。本来なら全ての委員会の事業についてご説明し御
礼を申し上げなければならないところですが、限られた時間
でありますのご容赦頂きたいと思います。お陰様で事業計画
をほぼ予定通り実施することができましたことは、理事役員、
各委員長、副委員長の皆様のご尽力、そして会員の皆様の
ご協力の賜物であり、厚く御礼を申し上げます。ただ残念な
ことは、この数ヶ月で3名もの退会者が出ており、会員数が
減ってしまったことであります。クラブの会長として不徳の致
すところであり、大変申し訳なく思っております。会員増強は
クラブの喫緊の課題として取り組んでいく必要があると考え
ます。会員の皆様のご協力を、何卒お願い申し上げます。ま
た今年度は、嶋本文雄会員をグループ7のガバナー補佐とし
て輩出を致しました。嶋本会員の１年間のご尽力に、心より
敬意を表したいと思います。そして２月25日に開催しましたグ
ループ6・7合同インターシティミーティングは、実行委員会を中
心として会員の皆様のご協力により、ホストクラブとしての責
任を無事に果たすことができました。また、本日記念誌を配布
いたしましたが、クラブ創立45周年、第2000回例会という節
目の年度でもありました。記念すべき45周年記念例会に
2000回目の点鐘を行えたことは、貴重な思い出であります。

場所 

リーガロイヤルホテル広島

プログラム 

「理事役員、各委員長退任挨拶」

理事役員・各委員長

プログラム

卓話者

理事役員、各委員長退任挨拶

担当委員会

2024/6/17 第2022回例会

会長時間 

祝事等

入会月会員（９名）
原田　古澤　吉川修　城川　城本　澁谷　田中　西井　
小林
創業月会員（１名）上田

卓話内容は
ホームページに
掲載しております

山野井直前会長 城本会長エレクト 宮下副幹事

新宮副会長・
会員組織理事

宗正会員増強
職業分類委員長

好永ロータリー
情報委員長

大田人間尊重・
社会奉仕委員長

児玉国際奉仕
委員長

加藤青少年
奉仕委員長

芥川ローターアクト
委員長

古澤R財団・
米山奨学委員長

下原クラブ
広報委員会理事

淀江公共
イメージ委員長

大坂クラブ
管理運営

委員会理事

吉川
出席委員長

大内
プログラム委員長

政岡
SAA委員長

砂田国際交流
基金特別委員会

委員長

藤村戦略
委員会委員長
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す。
さて、2023-24年度は、「今こそロータリーを楽しもう」との
私の会長方針の下に各委員会で事業計画を実施して頂き
ました。本来なら全ての委員会の事業についてご説明し御
礼を申し上げなければならないところですが、限られた時間
でありますのご容赦頂きたいと思います。お陰様で事業計画
をほぼ予定通り実施することができましたことは、理事役員、
各委員長、副委員長の皆様のご尽力、そして会員の皆様の
ご協力の賜物であり、厚く御礼を申し上げます。ただ残念な
ことは、この数ヶ月で3名もの退会者が出ており、会員数が
減ってしまったことであります。クラブの会長として不徳の致
すところであり、大変申し訳なく思っております。会員増強は
クラブの喫緊の課題として取り組んでいく必要があると考え
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2000回目の点鐘を行えたことは、貴重な思い出であります。

場所 

リーガロイヤルホテル広島

プログラム 

「理事役員、各委員長退任挨拶」

理事役員・各委員長

プログラム

卓話者

理事役員、各委員長退任挨拶

担当委員会

2024/6/17 第2022回例会

会長時間 

祝事等

入会月会員（９名）
原田　古澤　吉川修　城川　城本　澁谷　田中　西井　
小林
創業月会員（１名）上田

卓話内容は
ホームページに
掲載しております

山野井直前会長 城本会長エレクト 宮下副幹事

新宮副会長・
会員組織理事

宗正会員増強
職業分類委員長

好永ロータリー
情報委員長

大田人間尊重・
社会奉仕委員長

児玉国際奉仕
委員長

加藤青少年
奉仕委員長

芥川ローターアクト
委員長

古澤R財団・
米山奨学委員長

下原クラブ
広報委員会理事

淀江公共
イメージ委員長

大坂クラブ
管理運営

委員会理事

吉川
出席委員長

大内
プログラム委員長

政岡
SAA委員長

砂田国際交流
基金特別委員会

委員長

藤村戦略
委員会委員長

年間ホームクラブ100％出席（６名）
杉本　迫田　吉川修　児玉　政岡　長場

新しい歴史を刻んでまいります。次年度城本会長の下で
広島中央ロータリークラブが更に発展していくことを心より祈
念して申し上げまして、私の最後の会長時間並びに退任の
挨拶とさせて頂きます。

皆様１年間本当にありがとうございました。

皆さんこんばんは。最終夜間例会への出席ご苦労様で
す。先週末に広島県も梅雨入りしたようです。雨の季節とな
りました。大雨による災害が起こらないことを願うとともに、皆
様体調にはくれぐれもお気をつけください。

さて、昨年７月３日に今年度最初の例会を開催してから41
回を重ねて、最終夜間例会を迎えることができました。今年
度はアフターコロナということで制約ないコロナ以前の例会
の開催やクラブ、ロータリー行事等を行なって参りました。こ
の間のクラブ運営にあたっては、私から無理難題をお願い
し、多くの会員の方々にご面倒やご心配をおかけしたことも
多々あったと思います。その中でも一番の犠牲者は間違えな
く長場幹事であります。ただ、長場さんに幹事としてクラブ運
営にあたって頂いたことこそ、砂田年度、一番の達成である
と私は確信しております。その長場幹事を支えて頂きました、
西川、宮下両副幹事、そして、稚拙な私のクラブ運営を支え
て頂きました理事役員の皆様には厚く御礼を申し上げます。
45年もの歴史と伝統ある広島中央ロータリークラブ会長の
職は、私にとって大変荷が重いものでありましたが、皆様のご
協力で会長職を何とか全う出来たことに、今は安堵と感謝の
思いでいっぱいであります。私の様な者を広島中央ロータ
リークラブ会長に選出して頂き、このような貴重な経験を与え
て頂きました会員の皆様に、心からの御礼を申し上げます。

最後になりますが、当クラブは45年から46年目に向かって

場所 

グランドプリンスホテル広島

本日のプログラム

最終夜間・懇親会
退任挨拶

会長・幹事

親睦

卓話者

担当委員会

広島中央ＲＡＣ(4名）
原郁哉 様(会長)、浦島紘之 様(幹事)、板井貴大 様、
髙橋尚希 様
米山奨学生　李 逍宇さん
元米山奨学生フェレイロポッセ、ダマソさん

ゲスト

2024/6/24 第2023回例会

会長時間 

祝事等

ホーム例会100％出席表彰

砂田会長退任挨拶

点鐘引継ぎ花束贈呈

長場幹事退任挨拶



2024.6.24.　最終夜間・懇親会


